

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	0
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Koran Tempo

Bantuan Tahap II Mulai Bergulir

Pembagian bantuan dari Kementerian Sosial dan pemerintah DKI akan berbasiskan wilayah.

Gangsar Parikesit

gangsar@tempo.co.id

JAKARTA – Pemerintah DKI Jakarta mulai membagikan bantuan sosial tahap II bagi masyarakat miskin dan rentan miskin yang terimbas Coronavirus Disease (Covid-19). Kepala Divisi Perkulakan Retail Distribusi Perusahaan Umum Daerah Pasar Jaya, Edison Sembiring, mengatakan santunan yang berisi bahan pokok itu telah didistribusikan di Kecamatan Pasar Rebo dan Cipayung, Jakarta Timur, kemarin.

Edison menerangkan ada 60 ribuan paket bantuan yang dibagikan di dua kecamatan yang mendapat jatah perdana itu. "Kami mendapat tugas dari Dinas Sosial untuk menyalurkan bantuan ke rukun warga di sana," ujar dia kepada *Tempo*, kemarin.

Sebelumnya, pemerintah DKI melalui Pasar Jaya telah menyalurkan 1.194.633 paket bantuan sosial untuk sekitar 3,7 juta jiwa atau 1,2 juta keluarga yang terimbas pandemi Covid-19. Santunan itu disalurkan pada 9 April–

sehari sebelum DKI berstatus pembatasan sosial berskala besar (PSBB)– hingga 25 April lalu.

Pemerintah DKI, Edison menambahkan, menargetkan Pasar Jaya rampung menyalurkan bantuan sosial tahap II pada H-1 Lebaran, yang diprediksi jatuh pada 24 Mei mendatang. Sejauh ini, perusahaan daerah itu diminta untuk menyiapkan 900 ribu paket santunan untuk didistribusikan bagi keluarga di Jakarta Timur dan Kepulauan Seribu.

Edison mengungkapkan bantuan sosial tahap II itu berisi beras 10 kilogram, sarden 4 kaleng, biskuit 1 kaleng, minyak goreng 2 bungkus, kecap 1 kantong, tepung terigu 1 kilogram, bihun 2 bungkus, dan sabun mandi 1 batang. Isi paket santunan itu jauh lebih banyak dibanding bantuan yang dibagikan sebelumnya. "Untuk nilai paket, bisa ditanyakan pada Dinas Sosial," kata dia.

Bantuan itu, Edison menambahkan, disalurkan oleh Pasar Jaya ke sejumlah pos rukun warga. Peng-

"Kami mendapat tugas dari Dinas Sosial untuk menyalurkan bantuan ke rukun warga di sana."

urus RW setempat lalu membagikan santunan itu kepada warga yang terdata sebagai penerima bantuan.

Direktur Jenderal Perlindungan dan Jaminan Sosial Kementerian Sosial, Pepen Nazaruddin, mengatakan bantuan Presiden tahap II akan dibagikan mulai hari ini. Sebelumnya, pemerintah DKI dan Kementerian Sosial setuju menyalurkan bantuan secara bersamaan mulai kemarin. "Memang sepatatnya itu sekitar tanggal 14 atau 15 (Mei). Jadi, intinya bukan kapan dimulai, tapi pas Lebaran

semua (penyaluran bantuan) sudah selesai," ujar dia.

Pepen menjelaskan Kementerian dan pemerintah Jakarta akan menyalurkan santunan berbasiskan wilayah. Bantuan Presiden dari Kementerian akan disalurkan di Jakarta Selatan, Jakarta Barat, Jakarta Pusat, dan Jakarta Utara. Adapun bantuan sosial dari pemerintah DKI akan dibagikan di Jakarta Timur dan Kabupaten Kepulauan Seribu.

Sebelumnya, Kementerian dan pemerintah Jakarta juga sepakat akan menyalurkan santunan kepada 2.153.196 keluarga. Rinciannya, 1,3 juta keluarga akan mendapat bantuan Presiden dari Kementerian, sedangkan pemerintah DKI bakal membagikan bantuan sosial bagi 853.196 keluarga. Nilai paket kedua santunan itu juga disepakati sebesar Rp 275 ribu.

Pepen menjelaskan tidak ada perbedaan cara penyaluran bantuan Presiden kali ini. Paket santunan akan dikirimkan ke rumah warga yang telah terdata

melalui PT Pos yang bekerja sama dengan ojek *online*. Kementerian juga akan mendistribusikan bantuan hingga pos RW setempat.

Koalisi organisasi masyarakat sipil menerima keluhan ihwal tak meratanya penyaluran bantuan sosial dari 254 warga di 12 provinsi. Kelompok masyarakat yang paling banyak menyampaikan keluhan adalah dari DKI Jakarta, yakni 71 orang.

Direktur Rujak Center for Urban Studies, Elisa Sutanudjaja, mengungkapkan para pelapor itu tak mendapat bantuan karena tinggal di rumah kontrakan atau indekos. Walhasil, kartu tanda penduduk (KTP) mereka tak sesuai dengan domisili saat ini dan tak tercatat sebagai penerima bantuan.

Anita, warga Kebagusan, Pasar Minggu, Jakarta Selatan, salah satunya. Dia tak memperoleh bantuan sosial tahap I dari pemerintah DKI ataupun Kementerian. "Jadi, yang dapat bantuan malah yang punya kontrakan," kata dia. ● LANI DIANA | IMAM HAMDI



Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Koran Tempo

Bantuan Tahap II Mulai Bergulir

Kiriman Menjelang Lebaran

WAKIL Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Jakarta, Zita Anjani, mengapresiasi penyaluran bantuan sosial tahap II oleh pemerintah DKI. Menurut dia, santunan yang dibagikan kali ini bakal mencukupi kebutuhan warga Ibu Kota hingga menjelang Lebaran pada 24 Mei mendatang. "Sekarang turun dengan isi yang memuaskan, pasti warga senang," ujar politikus Partai Amanat Nasional itu, kemarin.

- Wilayah penyaluran bantuan sosial dari pemerintah DKI di **Jakarta Timur dan Kepulauan Seribu**.
- Bantuan akan disalurkan untuk **853.196 keluarga**.
- Jadwal penyaluran mulai **14 Mei** hingga **H-1 Lebaran**.

● LANI DIANA | PARIKESIT

